

BAB V

PENUTUP

1.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil pengujian, diketahui bahwa *financial technology* berpengaruh positif terhadap pengelolaan keuangan dosen, artinya setiap terjadi penambahan pada *financial technology* maka akan meningkatkan pengelolaan keuangan dosen. Hal ini yang diperkuat dan dukungan nilai signifikan lebih kecil dari nilai alpha yaitu $0,015 < 0,05$ artinya *financial technology* berpengaruh positif terhadap pengelolaan dosen selanjutnya dapat dilihat dari Thitung lebih besar dari Ttabel yaitu $2,598 > 1,701$ artinya H_0 ditolak dan H_a diterima. Sehingga hal ini menunjukkan bahwa *financial technology* memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap pengelolaan keuangan.

1.2 Implikasi Teoritis

Implikasi teoritis dapat diambil dari penelitian skripsi ini membuat teori pendukung sebagai berikut:

Hasil penelitian ini selaras dengan penelitian Widiastuti et al.(2020), bahwa *financial technology* mempengaruhi perilaku keuangan. Pada penelitian ini masyarakat dapat memanfaatkan *financial technology* untuk pengelolaan keuangan yang lebih baik, apalagi pada era yang sudah modern ini masyarakat dapat melakukan pembelian dengan pembayaran yang hanya menggunakan *handphone*. Artinya, masyarakat seharusnya dapat menggunakan *handphone*

sebagai sarana menabung dengan investasi dengan mudah juga, karena akan mendukung bentuknya pola perilaku keuangan yang baik.

1.3 Implikasi Terapan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan diatas maka peneliti ingin mengemukakan beberapa hal penting, dari hasil penelitian ini diharapkan dapat membantu proses pembelajaran terhadap pengelolaan keuangan dan penggunaan *financial technology* khususnya era digital sekarang ini, bukan saja Dosen tapi seluruh mahasiswa Universitas Kristen Artha Wacana Kupang sehingga dapat menggunakan *financial technology* untuk memudahkan dalam melakukan pengelolaan keuangan.

1.4 Keterbatasan Penelitian

Peneliti sadar bahwa masih banyak kekurangan dalam hal yang perlu dikajikan karena peneliti hanya memfokuskan pada satu variabel independen. Peneliti kesulitan saat pengumpulan kuisisioner melalui online peneliti tidak mendapatkan jumlah responden yang banyak sehingga peneliti harus menggunakan kuesioner secara manual. Diharapkan untuk penelitian selanjutnya lebih memperhatikan faktor – faktor lain yang dapat menyebabkan peningkatan atau menurunnya penggunaan *financial technology* pengelolaan keuangan.